

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 28. November 2014

Gemeinsam gegen Gewalt - Veranstaltungstag der Frauenbeauftragten zum Internationalen Tag "Nein, zu Gewalt an Frauen"

Mehr als 50 Frauen nahmen an den zwei Veranstaltungen der Frauenbeauftragten Eva Scholz zum Gedenken des Internationalen Tages „Nein, zu Gewalt an Frauen“ teil. „Ein tolles Ergebnis“, freut sich die Initiatorin und ein deutliches Zeichen, das häusliche Gewalt in Mühlheim nicht toleriert wird. Bürgermeister Daniel Tybussek unterstrich mit seinen Worten die Solidarität und hisste im Rathausinnenhof und vor der Willy-Brandt-Halle die Fahne der Initiative von TERRE DES FEMMES „Frei leben – ohne Gewalt“ als Signal und Appell gegen die weltweite und alltägliche Gewalt gegen Frauen. Am Abend luden die Kolleginnen der Stadtbücherei gemeinsam mit der Frauenbeauftragten und dem Mühlheimer Frauenbündnis zum Vortrag mit anschließender Diskussion zum Thema „Frauendarstellung in den Medien“ ein.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de